

MARÍA SANCHEZ-HARGUINDEY, NUEVA DIRECTORA DE SELECCIÓN DE ESPAÑA DEL GRUPO EULEN

Madrid, 25 de marzo de 2024

El Grupo EULEN, líder en nuestro país en la prestación de servicios especializados a empresas, ha nombrado a María Sánchez-Harguindey como Directora de Selección de España de la compañía.

Sánchez-Harguindey es Licenciada en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid, Técnico Superior en Prevención Riesgos Laborales en las tres especialidades, Máster en Recursos Humanos por ICADE- Universidad Pontificia de Comillas y Máster HR 360 Centro Estudio Garrigues- Universidad Corporativa EULEN.

La nueva directiva se incorporó al Grupo EULEN en 1995 como Ejecutiva de Cuentas de EULEN Flexiplán, habiendo desempeñado, con posterioridad, puestos de diversa responsabilidad como Directora de Oficina, Coordinadora Técnica Regional de Zona Noroeste en EULEN Flexiplán y desde el año 2019, Jefa de Selección de Personal Operativo de Zona Noroeste, cargo que ha desempeñado hasta la fecha.

Desde su nuevo puesto, se responsabilizará de la selección tanto de personal operativo como de personal de estructura de la compañía en España, además, dedicará parte de sus esfuerzos a continuar mejorando el *employer branding* en nuestra organización, que se ha convertido en un axioma para una correcta estrategia de recursos humanos en las grandes empresas.

La captación y fidelización del talento ya no se hace únicamente a través de importantes, agresivas e innovadoras políticas de retribución, ni paquetes sobre beneficios. Hoy en día, el talento se mueve hacia organizaciones que hayan dirigido sus esfuerzos en construir una marca sólida con una percepción de liderazgo asociada a sus valores. Y a ello seguirá contribuyendo el Grupo EULEN a través del Departamento de Selección.

El [Grupo EULEN](#) es líder en nuestro país en la prestación de servicios a empresas, con el objetivo de ofrecer a la sociedad servicios innovadores que aportan soluciones útiles, de calidad y más eficientes. Está especializado en las actividades de limpieza, seguridad, servicios auxiliares (de logística, generales y de telemarketing), FSM (Facility Services & Management), servicios sociosanitarios, mantenimiento integral, trabajo temporal y medio ambiente. Fundada en 1962 en Bilbao, la compañía está presente en 11 países y el volumen de ventas consolidadas supera los 1.600 millones de euros, con una plantilla global de más de 75 000 personas.

El Grupo EULEN está adherido al Pacto Mundial y firmemente comprometido con la sociedad a través del desarrollo de políticas socialmente responsables: integración laboral de colectivos desfavorecidos, conciliación de la vida familiar y profesional para su personal de estructura, con la obtención del certificado *efr*, patrocinio y mecenazgo de la cultura y el arte, protección del medio ambiente, etc.

Para más información:

Ana Patricia Lago Rivaya
Jefa de Comunicación y RR.PP.
e-mail: alago@eulen.com

Tlf. 91 631 08 00 - 690 04 64 51
Grupo EULEN
www.eulen.com

